

ALERIA

Le tri sélectif se met en place

Le projet pour la mise en place du tri sélectif à Aleria vient d'être finalisé après une année d'études et de réflexion. La commission d'urbanisme et de l'environnement, en collaboration avec Antoine Tollini du cabinet Process Environnement, maître d'œuvre, peut maintenant rendre compte des opérations en cours. En effet, les travaux, qui devraient durer environ trois mois, viennent de démarrer. Certains conteneurs sont déjà installés aux abords de la crèche et des écoles.

Floriane Fauvet, adjointe au maire d'Aleria a tenu à préciser : « Le tri sélectif nous permettra de mieux gérer nos déchets car toutes les matières déposées dans ces espaces dédiés seront recyclées et surtout déduites du tonnage aujourd'hui traité par le CET de Tallone. Le coût global du traitement en sera ainsi diminué et ce, au grand bénéfice des usagers ».



En présence de Jean Corona, Simon Paoli et Jean Claude Franceschi, le maître d'œuvre, Antoine Tollini et les entreprises attributaires du marché, la SCT Corse Travaux représentée par Claude Laurelli et Ange Marie Albertini et la Sté ESA représentée par Gabriel Grisoni, ont fait le point sur chaque site précis.

(Photos L. F.)

Les 14 sites choisis ont été répartis sur l'ensemble du territoire communal : 6 conteneurs dédiés seront installés à Cateraggio et 8 dans les différents hameaux. Chacune de ces plateformes sera équipée de 3 conteneurs :

un pour le verre, un pour les emballages et l'autre pour le papier. Certains sites seront, de plus, équipés d'un local poubelle.

Le tri sélectif est plus qu'un geste écologique

« Une campagne de communication sera prochainement lancée afin de sensibiliser tous les usagers sur la nécessité du tri sélectif. Des brochures, flyers et autres supports seront réalisés et diffusés. Il est important que chacun comprenne que c'est un geste citoyen qui garantira un avenir meilleur pour nos enfants », poursuit Floriane Fauvet.

Le tri sélectif devient aujourd'hui un impératif lorsqu'on sait que les déchetteries sont au bord de

l'asphyxie, que les centres d'enfouissement débordent et que d'autre part l'incinération des déchets pollue. Il permet de recycler tout ce qui peut l'être. On sait que certains produits sont parfois recyclables à l'infini comme par exemple l'aluminium qui se recycle totalement. D'autre part, sans perte de matière ni de qualité, le recyclage du verre permet d'économiser 100 kg de fuel pour une tonne de verre. Autre exemple, en récupérant 105 000 tonnes de papier cela permet d'en fabriquer encore 90 000 tonnes ! Le recyclage est donc bien davantage qu'une obligation écologique.

Cette opération à Aleria et dans ses hameaux ne peut donc qu'être appréciée.

LILY FIGARI



Les premiers conteneurs ont été placés aux abords des écoles.